



---

# communiqué

---

Date **Le 17 février 1993**

N° 35

Pour publication

## UNE ENTREPRISE CANADIENNE IMPRIMERA LA MONNAIE DE L'UKRAINE

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce, a annoncé aujourd'hui que le Gouvernement du Canada, agissant par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), a financé la vente à la Banque nationale d'Ukraine d'un service d'impression de billets de banque par la Compagnie canadienne des billets de banque limitée (CCBBL). Cette vente représente la deuxième phase d'un contrat conclu entre la CCBBL et l'Ukraine, dont la première phase avait également été financée par le Canada.

En vertu de la présente phase du contrat, la CCBBL, dont le siège social est à Ottawa, continuera d'imprimer la devise ukrainienne, connue sous le nom de Hryvnias, au moyen de planches d'impression qu'elle a déjà elle-même conçues et fabriquées. La CCBBL est une entreprise privée qui produit, depuis 1897, des billets de banque, des timbres-poste, des passeports, des titres et d'autres documents à l'intention d'administrations publiques et d'entreprises privées du monde entier. Elle a déjà exporté dans des pays du Moyen-Orient, des Antilles et d'Amérique latine ainsi qu'en Ukraine.

La présente transaction s'élève à 8,5 millions de dollars américains et représente la troisième et dernière affectation sur la ligne de crédit de 50 millions de dollars canadiens établie, au début de 1992, entre la SEE et l'Ukraine.

On s'attend à ce que la transaction crée ou maintienne environ 471 années-personnes d'emploi au Canada.

La SEE est une institution financière unique en son genre qui offre de l'aide spécialisée aux exportateurs canadiens pour leur permettre de soutenir la concurrence sur les marchés mondiaux. La SEE favorise le commerce extérieur et l'investissement étranger en fournissant des services de gestion des risques, notamment de l'assurance et du